ЗАЯВКА НА ФИНАНСИРОВАНИЕ ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА

	1
	Наименование проекта
	«За кубком Большого шлема»

	2
	Наименование организации
	«Специализированная детско-юношеская школа олимпийского резерва № 8» (далее – СДЮШОР №8)

г.Витебск, Республика Беларусь

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Республика Беларусь, г. Витебск, 
ул. Чехова, 12, тел/факс 8(0212) 48 50 09, 

e-mail: sdyhor8@mail.ru

	4
	Информация об организации
	СДЮШОР № 8 культивируется 5 видов спорта (плавание, теннис, настольный теннис, шахматы, шашки). Основной задачей школы является подготовка спортивного резерва Республики Беларусь

	5
	Руководитель организации 
	Терешков Артур Олегович (директор)


	6
	Менеджер проекта
	Терешков Артур Олегович

	7
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Не поступала

	8
	Требуемая сумма
	1 500 000 $

	9
	Софинансирование
	-

	10
	Срок проекта
	9 месяцев с начала финансирования проекта

	11
	Цель проекта
	Создание условий для подготовки юных теннисистов, популяризации спорта и здорового образа жизни среди населения путем развития материально-технической базы СДЮШОР №8 (строительство крытых кортов). 

	12
	Задачи проекта
	· совершенствование материально-технической базы СДЮШОР №8;
· открытие спортивных классов по теннису, создание региональной академии тенниса;
· организация и проведение международных турниров ЕТА.

	13
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами 
	Строительство на базе СДЮШОР №8 четырех крытых кортов каркасного типа с покрытием хард, с раздевальными помещениями, душевыми кабинами, раздвижными трибунами на 50-100 посадочных мест.

	14
	Обоснование проекта
	На сегодняшний день назрела необходимость обновления материально-технической базы, соответствующей современным стандартам, для обучения теннису. У талантливых детей г.Витебска и Витебской области пока нет возможности полноценно готовиться к соревнованиям и тренироваться на современном покрытии. Строительство базы необходимо для поддержания и развития спорта среди детей и молодежи, популяризации здорового образа жизни среди подрастающего поколения. С развитием материально технической базы появится возможность принимать международные турниры и проводить значимые соревнования, что благоприятно скажется не только на развитии спорта, но и туризма в городе. Создание лучших условий для подготовки спортсменов, что является одной из приоритетных задач данного проекта, позволит открыть на данной базе региональное отделение тенниса (спортивные классы), а также академию тенниса для работы с талантливыми детьми не только из г.Витебска, но и из Витебской области, и в целом из Республики Беларусь. Хорошие условия для занятий позволят проводить также и учебно-тренировочные сборы, которые будут способствовать развитию международных контактов.

	15
	Деятельность после окончания проекта
	После окончания проекта планируется активная работа по организации учебно-тренировочного процесса с воспитанниками спортивной школы, проведение региональных, национальных и международных турниров.

Одним из направлений деятельности после окончания проекта планируется налаживание работы по более широкому использованию материально-технической базы школы для обучения населения теннису, проведения бесплатных мастер-классов, благотворительных турниров, вырученные средства от которых будут направлены на закупку спортивного инвентаря для детских домов и школ-интернатов.

	16
	Бюджет проекта
	1 500 000 $


APPLICATION FOR FINANCING A HUMANITARIAN PROJECT
	1
	Name of the project
	“For the Grant Slam Cup”

	2
	Name of company
	“Specialized children's and youth school of the Olympic reserve No.8” (sport school No.8), Vitebsk, Belarus

	3
	The physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail
	Belarus, Vitebsk, Chehov Street, 12, 
Tel/Fax 8 (0212) 48 50 09, 
e-mail: sdyhor8@mail.ru

	4
	Organization Information
	Sport school No.8 is the base where 5 sport directions (swimming, tennis, table tennis, chess, checkers) are cultivated. The main goal of the school is to prepare the belarussian sportsmen 

	5
	Head of the organization
	Artur Tereshkov (director)

	6
	Project manager
	Artur Tereshkov

	7
	Previous assistance received from other foreign sources
	previous assistance was not received

	8
	Amount Required
	1 500 000 $

	9
	Co-financing
	-

	10
	Project term
	9 months from the start of project funding

	11
	Objective of the project
	By developing the material and technical base of sport school No.8 (building indoor courts) it will be created conditions for training young tennis players, popularizing sports and healthy lifestyle among the population. 

	12
	Project objectives
	· improving material and technical base of sport school No.8;

· opening the sports classes in tennis, creating the regional tennis academy;

· organizing and the holding of international ETA tournaments; 

	13
	Detailed description of the project activities in accordance with the tasks
	Constructing on the base of sport school No.8 four indoor courts of frame type with a hard coating, locker rooms, showers, sliding tribunes for 50-100 seats.

	14
	Project Justification
	Nowadays there is a need to update the material and technical base of sport school No.8, to bring it in line of modern standards for training tennis. Talented children of Vitebsk and Vitebsk region do not have the opportunity to train and to prepare for competitions on modern coverage yet. Building a base is necessary to maintain and develop sports among children and young people, to promote healthy lifestyle among the younger generation. With the development of the material and technical base it will be able to host international tournaments and hold significant competitions. It will have a positive impact for the development of sports and tourism in the city. Creating the best conditions for training sportsmen, which is one of the priorities of this project, will allow to open on this base a regional tennis department (sports classes), as well as a tennis academy to coach talented children not only from the city of Vitebsk, but also from the Vitebsk region, and in general from Belarus. Good conditions for classes will also allow to hold training camps, which will contribute to the development of international contacts.

	15
	Activities after the end of the project
	After the project will be over, it is planned to organize the training process with the pupils of the sports school, to hold regional, national and international tournaments. One of the activities after the project is planned to establish work on the wider use of the school's material and technical base for teaching the population tennis, holding free workshops, charitable tournaments, the proceeds of which will be used to purchase sports equipment for orphanages and boarding schools. 

	16
	Project's budget
	1 500 000 $


